
Pièces 2 Pièces

Superficie 29 m²

Référence ADVAP61324

Prix 210 000 €

St-Cyr-sur-Mer
Appartement à vendre (83270)
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A deux pas de la plage et du port de la Madrague ainsi que du sentier du littoral,

venez  découvrir  cet  appartement  climatisé  situé  au  2ème  et  dernier  étage  d'une

résidence gardiennée. Il se compose d'un hall d'entrée avec un coin nuit, une belle

pièce  à  vivre  donnant  sur  un  balcon  filant,  une  chambre  avec  placards  avec  son

propre accès sur le balcon ainsi qu'une salled'eau / WC. Le stationnement est aisé

car une place de parking privative avec arceau complète ce bien. Possibilité de 6

couchages pour du locatif saisonnier. Les informations sur les risques auxquels ce

bien est exposé sont ...

Just a stone's throw from the beach and the port of La Madrague, as well as the

coastal path, come and discover this air-conditioned apartment located on the 2nd

and  top  floor  of  a  guard-gated  residence.It  consists  of  an  entrance  hall  with  a

sleeping area, a beautiful living room opening onto a long balcony, a bedroom with

cupboards  with  its  own  access  to  the  balcony  as  well  as  a  shower  room  /

WC.Parking  is  easy  as  a  private  parking  space  with  a  hoop  completes  this

property.Possibility of 6 beds for seasonal rental.

FC AGENCE SANARY

6 place Albert Cavet - 83110 SANARY-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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